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Connexion
Logging in 1.

Pour vous connecter au site de goodies « Axens », rendez-vous sur le site : 
To log in to the online Goodies shop « AXENS » please click on the link below:

Renseignez les informations ci-dessous :
And fill in the information below:

https://shop-axens.com 

Nom d’utilisateur/User name: Goodies@Axens
Mot de passe/Password: Give@way2020
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1.

Il s’agit du login et mot de passe générique 
vous donnant accès au catalogue. Ces 

informations vous permettent uniquement 
de visualiser le catalogue. Si vous souhaitez 

pouvoir commander, il faudra vous créer 
un compte (votre adresse : prenom.nom@

axens.net + mot de passe personnel).

These User name and Password are 
provided to you to grant you access to the 
online shop. These informations will allow 
you to search through the shop. To place 

an order you will have to create an account 
(mail address + personal password)

Connexion
Logging in
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1.

Seules les personnes rattachées au  groupe « Communication » doivent créer un 
compte. Pour les personnes du groupe « Marketing » les comptes sont déjà créés 

(un mail vous a été envoyé avec votre mot de passe).

Only the « Communication » group will have to create an account. The accounts in 
the « Marketing » group have been created (you should have received an individual 

password by e-mail)

Connexion
Logging in
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Navigation 
Browsing 2.

Vous pouvez ensuite naviguer dans la boutique et sélectionner les produits qui 
vous intéressent.

You can then browse the online shop and select the items you are interested in.
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2.

Vous trouverez en haut les différentes catégories de produits disponibles. La 
catégorie « Heurtey Petrochem » regroupe l’ensemble des produits avec ce 

marquage.
You will find at the top of the online shop’s home page all the available categories. 

The  “Heurtey Petrochem” section has goodies displaying its specific branding.

Navigation 
Browsing



8

2.

Dans chaque fiche produit vous trouverez les éléments ci-dessous :
In every product description page you will find the following details :

*Le descriptif produit
*Product details

*L’état des stocks : Vous avez accès au stock en temps réel. Important : les stocks sont indiqués en nombre de 
lots.

*Stock control: you have access to the updated stock in real time: the stock appears in number of batches

*Le bouton d’ajout au panier : une fois que vous avez sélectionné la quantité souhaitée (en nombre de lots) vous 
pouvez cliquer sur le bouton « Ajouter au panier »

*The “add to shopping cart” button: once you have selected the quantity to order (by packs) you can click on the  
“add to shopping cart” button

*Le conditionnement, c’est-à-dire le nombre de pièces par lot
*Packaging: number of pieces per batch 

Exemple : Le câble de charge est conditionné par lot de 5 pièces. Vous ne pouvez commander ce produit que 
par un multiple de 5 (2 lots = 10 pièces). Vous trouverez également le prix d’un lot (dans ce cas : 12 euros HT le 

lot de 5 pièces).
Example: the charging cable comes in a batch of 5 items, you can only place an order of 5 pieces. (2 batches = 10 

cables) You will also see the cost of the batch (in this case: 12 euros for the batch of 5 pieces)

Navigation 
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Panier 
Shopping Cart 3.

Dès lors que vous avez sélectionné tous les produits que vous souhaitiez (et qu’ils 
sont dans votre panier), il vous suffit d’aller dans votre panier et de cliquer sur 

« Commander » afin de poursuivre le processus.
As soon as you have selected all the products you want to order (and once you’ve placed 
them in the shopping cart), you only have to go to your cart and click on “ORDER” to finish 

the process.

Note importante : Les frais de port sont automatiquement ajustés en fonction des produits qui sont dans le panier.
Reminder: The delivery cost is adjusted to your order, number and packaging.



11

3.

Vous sélectionnerez ensuite l’adresse 
à laquelle vous souhaitez envoyer la 

marchandise. Vous pouvez créer autant 
d’adresses que vous le souhaitez (pensez à 
bien nommer ces adresses pour facilement 

les retrouver). Ces adresses seront 
sauvegardées dans votre compte.

You will then select the delivery address. You 
can fill in as many address as you wish (give 

these addresses specific names to make 
them easier to find). All the address are saved 

on your account.

Une fois l’adresse sélectionnée, cliquez sur 
« continuer ».

Once you have selected the address, click on 
« continue ».

Panier 
Shopping Cart
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3.

Vous aurez accès aux modes de livraison disponibles (de manière standard, il 
s’agit de Chronopost). Pour les commandes dont le poids dépasse 20kg le coût du 

transport sera donné sur devis. Si vous le souhaitez vous avez la possibilité d’ajouter 
un commentaire sur la livraison à cet endroit (horaires de livraison, informations 

particulières…)
Different delivery modes will be offered to you (the standard one is Chronopost). 

For all orders over 20kg the cost will be quoted first. If you wish to do so, you will have 
the possibility to add comments related to the delivery (opening hours, etc. …)

Panier 
Shopping Cart
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3.

Dernière étape : Vous pouvez 
alors visualiser  le récapitulatif 

de votre commande.  Après 
avoir vérifié toutes les 

informations , il vous faudra  
cocher la case « Je certifie que 
les informations sont exactes » 
puis  cliquer sur le bouton « je 

lance ma précommande ».

Final step: you can view 
a summary of your order. 

After having checked all the 
information, tick the checkbox 

and certify that the above 
information is correct and then 
click to validate the pre-order.

Panier 
Shopping Cart
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Validation des commandes
Confirm Order 4.

Votre précommande  sera automatiquement  envoyée à votre valideur (Brigitte 
Phulpin pour le groupe « Communication » et Samuel Epaillard pour le groupe 

« Marketing »).
Your pre-order will be automatically sent to be accepted by your approver (Brigitte 

Phulpin for the « Communication » group and Samuel Epaillard for the « Marketing » 
group)

Vous recevrez ensuite un mail pour vous informer du changement de statut de votre 
commande (acceptée ou refusée). Le délai de livraison est de 48h (s’il s’agit d’une 

adresse en France) après la validation de commande.
You will then receive a confirmation e-mail in which you’ll be able to see the status of 

your order (accepted or refused). The delivery time is 48hrs (for France main land) after 
the order confirmation.




